



# からべ karabe07

## 今年度もあとわずか 締めくくりの3学期

3学期の交通安全指導へのご協力ありがとうございました。学期はじめに保護者のみなさまに児童の登校を見守っていただき、ここまで大きな事故もなく子どもたちが元気に登校することができています。3学期は今年度を締めくくる学期となります。最後まで安全・安心な学校づくりに努めてまいりたいと思います。

## よく学ぶ からべっ子 ～成田市学力調査を実施しました～



1月に3～6年生を対象に成田市学力調査が実施されました。1、2年生はすでに12月に紙面での学力調査を実施しておりましたが、3～6年生については今年度よりタブレットを使用して学力調査を行いました。イヤホンを用いた音声を聞いて答える問題などタブレットならではの問題も出題されました。現4年生が6年生となる再来年度の全国学力・学習状況調査では、タブレットを使用しての実施が予定されています。タブレットを使用した学習については様々な意見がありますが、学力向上のために授業でどのように活用していくべきか、また、タブレットの使用について加良部小としてどのような指導をしていくべきかを今後も考えてまいりたいと思います。

## よく遊ぶ からべっ子 ～縄跳び検定～

この時期、加良部小では毎年恒例の縄跳び検定が行われています。業間休みや昼休みに友達と一緒に元気に練習に励む児童の様子をみていると、少しずつではありますが、日々できる技が増え、技の精度が上がっていくのがわかります。寒さが一段と厳しくなってくる2月ですが、引き続き縄跳び検定を実施していきます。さらなる進級を目指して頑張ってほしいと思います。





## いつでも備えを ～シェイクアウト訓練～

1/19～1/23の5日間で、一次避難だけを行うシェイクアウト訓練を実施しました。どんなときでも落ち着いて避難行動がとれるように授業や業間休み、朝学習の時間等、様々な時間帯や場所で訓練が実施されました。地震や火災などの災害はいつ起こるか誰にも予測することはできません。学校だけでなく、ご家庭でも様々な状況を想定して日頃からお子さまと災害時の行動について確認をお願いします。

### 1月の思い出



書き初め席書会



3年クラブ見学



5年SDG s 出前授業

### 校長室より

#### 【児童の振り返りから】 2月

『校長先生からの宿題』の振り返りの子どもの言葉を読んで解釈するのが楽しい。いくつか紹介したいが、児童自筆のPDF版だとスペースを取るので、やむなく一部を活字に打ち換えたものを載せる。

1年『おうちの人にヒントをだしてもらってできました。かんがえるのが、おもしろかったです』  
→1年生のうちから「考えることが面白い」と感じる学び方が素晴らしい。

2年『「きごう」のもんだいがむずかしかったけど、ぜんぶうまってうれしかった』  
→何回も消した跡があり、「うれしかった」と感じられる努力の仕方が◎。

3年『あきらめそうだったけど、いっしょうけんめいがんばった』  
→まさに試行錯誤、ねばり強さが育っている。

4年『問1の答えのすべての数字が、最初にかけた数と同じだったので、とてもおどろきました』  
→「計算ができる」だけでなく、学びの中に感受性が豊かに働いている様子がうかがえる。

5年『たてに数字がならんでいることにピンッときて、計算してみました』  
→計算で求めた数をよく見ているうちにひらめきが…。きまりを見いだす帰納的な考え方大事。

6年『①の問題は、1から9までのカードを作って、それを順番にあてはめながらやった。時間はかかったけど一人でできて、全部のカードがはまった瞬間、達成感があった』  
→自作のカードを用意してまで頑張り抜いた分、できたときの大きな喜びが伝わってくる。

子どもたちの真摯な取組と、一部ご家族のお力添えに感謝。